

Vdm

VOS PIRES SOUVENIRS DE RENTREE

Mon anniversaire est le 5 septembre donc à la rentrée. Personne ne me le fête sauf cette année où l'amphi complet me l'a chanté. Je ne sais pas ce que je préfère...

J'ai loupé la rentrée. Pourquoi ? Je suis tombée en panne en revenant de Disneyland Paris où j'ai voulu profiter de mes 63 heures de vacances.

Aujourd'hui, après un an en InfoCom, j'ai appris qu'on ne disait pas "Informatique et Commercial" mais "Information et Communication".

Le premier jour de terminale, la rentrée quoi, je me suis pris le rétroviseur du bus duquel je venais de descendre quand il a démarré.

J'ai fini 3ème en liste d'attente pour InfoCom deux années de suite.

J'ai été placé dans une autre classe le jour de la rentrée devant toute une classe dans laquelle tous mes potes étaient alors qu'on était sur la même liste à la base.

Quand j'étais petite, pour faire bonne impression dans ma nouvelle école, je me suis battue avec ma soeur jumelle. Le problème ? On se ressemblait tellement que personne ne savait qui avait commencé.